Оригинал

Структурированная кабельная система (СКС) - это универсальная кабельная система здания, группы зданий, предназначенная для использования достаточно длительный период времени без реструктуризации. 
СКС - охватывает все пространство здания, соединяет все точки средств передачи информации, такие как компьютеры, телефоны, датчики пожарной и охранной сигнализации, системы видеонаблюдения и контроля доступа. Все эти средства обеспечиваются индивидуальной точкой входа в общую систему здания. Линии, отдельные для каждой информационной розетки, связывают точки входа с коммутационным центром этажа, образуя горизонтальную кабельную подсистему. Все этажные коммутационные узлы специальными магистралями объединяются в коммутационном центре здания. Сюда же подводятся внешние кабельные магистрали для подключения здания к глобальным информационным ресурсам, таким как телефония, интернет и т.п. Такая топология позволяет надежно управлять всей системой здания, обеспечивает гибкость и простоту системы. 
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Оргтехника - компьютер, телефон, факс и другое периферийное оборудование


Информационная розетка - служит точкой входа в кабельную сеть здания
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Датчик пожарной сигнализации - использует СКС как среду передачи данных пожарной телеметрии безопасности здания
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Датчик охранной сигнализации- использует СКС как среду передачи данных телеметрии безопасности здания 
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Система видео-наблюдения- использует СКС как среду передачи видеосигнала
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Кабельная проводка-прокладывается по закладным каналам внутри стен, по декоративным кабельным коробам внутри помещений, по лоткам за фальш-потолками или под фальш-полами.
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Коммутационный шнур- используется для перенаправления кабельных линий в центре коммутации и для подключения оборудования к информационным розеткам

[image: image7.jpg]



Коммутационная панель- объединяет входы кабельных линий, и используется для администрирования кабельной системы в центре коммутации 
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Коммутационный узел- предназначен для монтажа и использования коммутационного оборудования кабельной системы, для централизации внешних и внутренних кабельных входов, для соединения кабельной системы с активным сетевым оборудованием.

Составные части СКС на плане этажа: 

1 - Рабочее место, рабочая зона 

2- Горизонтальная кабельная проводка 

3 - Коммутационный узел этажа 

4 - Вертикальная кабельная проводка 

5 - Служебные технические средства 

Перевод

Structured Cabling System (SCS) is a universal cabling system of a building, group of buildings, designed to be used for a sufficiently long period of time without restructuring.
SCS  covers all the space of the building, connects all the points of communication tools, such as computers, telephones, fire-warning and intrusion sensors, video surveillance and access control systems. All these facilities are provided with an individual entry point into the overall building system. Lines, individual for each information outlet, connect the points of entry to the storey switching center, forming a horizontal cabling subsystem. All the storey switching nodes are combined in the switching center of the building with the help of special backbones. External coaxial trunks are also supplied there to connect the building to global information resources such as telephony, Internet and so on. Such a topology allows to operate the whole system of building reliably, provides flexibility and simplicity of the system.
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Office equipment – computer, telephone, facsimile machine and other peripheral equipment.
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Information socket serves as an entry point into the cable network of a building.
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Fire detector uses SCS as the transmission medium of the building safety fire telemetry.
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Intrusion sensor uses SCS as the transmission medium of the building safety telemetry.
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Video surveillance system uses SCS as the transmission medium of video signal.
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Cabling  is installed on bores inside the walls, decorative cable trunks indoors, on trays over the false ceiling, under the false floor. 
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Switching cord is used for rerouting of the cable lines in the switching center and to connect equipment to the information socket.
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Switchboard unites inputs of cable lines and is used for administration of cabling system in the switching center.
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Switching point is designed for installation and using of the switching equipment of cabling system, for centralization of external and internal cable inputs, to connect cabling system to active network equipment.
SCS components on the floor plan:

1 - Workplace, working area

2 - Horizontal cabling

3 - Switching point of a floor
4 - Vertical cabling
5 - Office hardware means
